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ФАРМКОМПАНІЯ • ПОДІЯ

Справка
Фармацевтическая компания «санофи�авентис» была создана в декабре 2004 г. путем слияния Sanofi�Synthelabo с Aventis. Но истоки формирования этого

предприятия следует искать еще более 80 лет назад, когда в 1928 г. начала свою деятельность французская фармацевтическая фирма Rhone�Poulenc. На сегодня

«санофи�авентис» является четвертым по величине фармацевтическим производителем в мире (доля рынка в 2008 г., по данным IMS, составила 4,8%), а также

первым в Европе. Компания представлена более чем в 100 странах мира. Группа «санофи�авентис» – один из лидеров фармацевтической индустрии в мире и одна

из крупнейших научно�исследовательских организаций. В настоящее время компания занимает лидирующие позиции в ведущих терапевтических сферах,

а именно: в лечении сердечно�сосудистых и онкологических заболеваний, тромбоза, сахарного диабета, заболеваний центральной нервной системы, а также

в производстве вакцин. 

Фармацевтическая компания «Зентива» была создана в результате последовательных объединений чешской компании Leciva с другими производителями и

берет свое начало от одной из первых пражских аптек, основанной еще в 1488 г. На данный момент «Зентива» – это успешная международная фармацевтическая

компания в составе Группы «санофи�авентис».Она специализируется на разработке, производстве и продвижении современных генерических медицинских

препаратов. «Зентива» занимает лидирующие позиции на фармацевтических рынках Чехии, Словакии, Румынии и Турции, где расположены ее предприятия.

Быстрый рост компании также отмечается на рынках Польши, Болгарии, Венгрии, России, Украины и стран Балтии. Доля рынка «Зентивы» в Украине до

объединения с «санофи�авентис» составляла 1�2%, что соответствовало 22�23�му местам в общем рейтинге.

Региональный директор «санофи�авен�
тис» и «Зентива» в Украине Жан�Поль
Шоер:

– Сегодня

к о м п а н и и

« с а н о ф и �

а в е н т и с » и

«Зентива» объ�

единяет общая

м и с с и я –

с т р е м л е н и е

улучшить ка�

чество жизни

человека, по�

высить уровень оказания медицинской

помощи, обеспечить пациентов доступ�

ными и эффективными лекарственны�

ми препаратами. 

Слияние наших компаний – очень

значимое событие для нас и наших

потребителей, это реальный путь к дости�

жению лидирующих позиций на фарма�

цевтическом рынке Восточной Европы.

Длительный процесс взаимовыгод�

ной интеграции, наконец, завершился,

и сегодня мы уже работаем как одна

команда.

Расширяющийся портфель рецептур�

ных и безрецептурных препаратов «са�

нофи�авентис» и «Зентива» создает уни�

кальную платформу для предоставления

большего числа качественных продук�

тов и услуг пациентам, врачам и аптекам

в Украине и других странах. Объедине�

ние компаний открывает перед нами

новые возможности и новые горизонты

к развитию. 

В целом объединение усилий позво�

лило нам значительно расширить порт�

фель препаратов. Это подразумевает

увеличение присутствия в одном из наи�

более динамичных сегментов генери�

ческих препаратов, а также на фарма�

цевтическом рынке Восточной и Запад�

ной Европы в целом. В настоящее время

компания занимает на украинском

рынке первое место по объему аптечных

и госпитальных продаж, увеличив долю

до 4,6%. Таким образом, объединив уси�

лия, мы сможем стать лидером на фар�

мацевтическом рынке Украины и одним

из лидеров мирового фармацевтическо�

го рынка. На сегодня есть все основания

предполагать, что в следующем году

благодаря объединению усилий компа�

ния сможет занять сегмент в 5% рынка

в Украине. 

И «Зентива», и «санофи�авентис»

в своем современном виде являются

результатом последовательных успеш�

ных слияний. Так, Группа «санофи�

авентис» создана в результате последо�

вательных объединений ряда фарма�

цевтических компаний и на сегодня

насчитывает более 100 тыс. сотрудни�

ков во всем мире. История компании –

это разработка и внедрение ряда инно�

ваций, в частности создание таких ре�

волюционных лекарственных средств,

как Плавикс в кардиологии и препара�

ты инсулина для заместительной тера�

пии сахарного диабета.

Традиционно компания «санофи�

авентис» делает акцент на инновациях и

ежегодно инвестирует более 5 млрд евро

в разработку и внедрение новых препа�

ратов. В настоящее время на разных ста�

диях разработки находятся 65 препара�

тов, еще 4 направлены на одобрение

в различные государственные организа�

ции. Отмечу, что 23 инновационных

препарата «санофи�авентис» находятся

на последних стадиях разработки и пла�

нируются к выведению на рынок в бли�

жайшие 5�6 лет. 

Таким образом, в тесном сотрудни�

честве с врачами и ведущими мировыми

учеными мы уже сегодня активно рабо�

таем над созданием медицины будуще�

го. В ближайшее время в Украине пред�

полагается выведение на рынок новых

препаратов для таких актуальных облас�

тей здравоохранения, как кардиология,

неврология, диабетология. Так, в 2010 г.

мы планируем вывести на рынок 4�5 ин�

новационных продукта. 

Объединение с «Зентивой» отражает

намерение «санофи�авентис» выйти на

рынок генерических препаратов и ак�

тивно работать над тем, чтобы сделать

оригинальные препараты более доступ�

ными по цене.

Наша стратегия – это предоставлять

доступное лечение большему количес�

тву пациентов, и мы можем этого до�

стичь с помощью выведения на рынок

качественных генериков. Благодаря при�

соединению «Зентива» Группа «санофи�

авентис» сегодня занимает 11�е место

в мире среди производителей генеричес�

ких медицинских препаратов. Кроме то�

го, объединение усилий с ведущим регио�

нальным фармацевтическим производи�

телем, которым является «Зентива»,

свидетельствует о намерениях «санофи�

авентис» уделять первостепенное вни�

мание развитию бизнеса в Центральной

и Восточной Европе путем предоставле�

ния еще большего количества качес�

твенных препаратов и повышения их

доступности для пациентов.

Так, учитывая усугубление финансово�

экономического кризиса, с весны теку�

щего года «санофи�авентис» пересмотре�

ла ценовую политику, снизив стоимость

некоторых препаратов в среднем на 12%.

Такие меры были приняты в связи со

снижением рынка в долларовом выраже�

нии на 15�20%. Поэтому, чтобы умень�

шить валютные риски и удержать цену на

товар, все закупки были привязаны

к гривне. В начале лета «санофи�авентис»

Объединяя усилия в борьбе за здоровый образ жизни

Фармацевтическая

компания «Зентива»

(Zentiva) присоединилась

к Группе «санофи�авентис»

(sanofi�aventis) – одному 

из крупнейших 

производителей 

лекарственных препаратов

в мире. О завершении слияния

этих двух компаний было

официально объявлено 

на пресс�конференции,

состоявшейся 22 сентября

в г. Киеве. По сообщению

представителей компании

«санофи�авентис», первые

24,9% акций чешского

фармацевтического

производителя генерических

препаратов «Зентива»

французский концерн 

приобрел еще в марте 2006 г.

В дельнейшем по результатам

добровольной публичной

оферты Группа 

«санофи�авентис» стала

собственником 

примерно 96,8% чешской

компании. Об особенностях

слияния и перспективах

дальнейшего развития

представителям прессы

рассказали руководители 

новой компании в Украине.

Здоровье, как и болезнь, может передаваться от человека к человеку
«Санофи�авентис»

О
бъединение 

с «Зентива» – 

один из шагов в реализации

стратегии роста 

Группы «санофи�авентис»,

нацеленной на достижение

глобального лидерства в отрасли

фармацевтики с целью

максимального удовлетворения

потребностей пациентов.

П
ринимая на себя новые

обязательства, 

«санофи�авентис» 

адаптирует модель 

своего развития 

к социально�экономической

ситуации в мире. 

ZU_2009_19.qxd  20.10.2009  13:43  Page 28



Руководство NICE по применению алитретиноина в терапии
тяжелой хронической экземы 

26 августа на сайте Национального института здоровья и качества медицинской помощи Ве�
ликобритании (NICE) были опубликованы рекомендации по применению алитретиноина (Alit�
retinoin) в терапии тяжелой хронической экземы рук. NICE рекомендует назначать данный пре�
парат в случае тяжелого течения заболевания, оказывающего выраженное негативное влияние на
качество жизни пациента, а также в отсутствие улучшения при использовании топических кор�
тикостероидов. Препарат следует принимать исключительно под контролем врача�дерматолога. 

Aлитретиноин является производным ретиноевой кислоты, которая активирует межклеточ�
ные ретиноевые рецепторы, регулирующие клеточную дифференциацию и пролиферацию. Наи�
более частыми побочными эффектами при терапии этим препаратом являются головная боль,
сухость во рту и анемия. Были зарегистрированы случаи повышения уровня холестерина и три�
глицеридов крови. Побочные эффекты, как правило, дозозависимы и обратимы.

Алитретиноин – пероральный препарат производства компании Basilea Pharmaceuticals. Его
рекомендуемая доза составляет 30 мг 1 раз в сутки. При возникновении побочных эффектов доза
может быть снижена до 10 мг 1 раз в сутки. Длительность терапии варьирует от 12 до 24 нед. 

Цетуксимаб – препарат первой линии в терапии
метастазирующего колоректального рака

26 августа NICE опубликовал руководство по терапии метастазирующего колоректального
рака. В качестве терапии первой лини рекомендована схема, включающая цетуксимаб в комби�
нации с 5�фторурацилом, фолиновой кислотой и оксалиплатином. Данная схема может быть
приемлемой после хирургического лечения рака или при его планировании, а также при нали�
чии исключительно в печени метастазов, которые невозможно удалить хирургическим пу�
тем.При невозможности применять оксалиплатин по причине побочных эффектов или противо�
показаний его можно заменить на иринотекан. 

Через 16 нед следует приостановить терапию цетуксимабом и оценить возможность удаления
метастазов в печени. Если проведение операции стало возможным, снова назначают цетукси�
маб; в противном случае данную схему лечения отменяют.

Официальный сайт NICE: www.nice.org.uk.

Добавление ββ2!агонистов длительного действия к ингаляционным
кортикостероидам при терапии  бронхиальной астмы у детей

Большинство консолидированных руководств рекомендуют использование β2�агонистов
длительного действия в качестве дополнительной терапии бронхиальной астмы (БА), плохо
поддающейся контролю с помощью ингаляционных кортикостероидов. 

Целью Кокрановского систематизированного обзора, проведенного Chroinin и соавт., было
оценить преимущества и профиль безопасности β2�агонистов длительного действия, которые на�
значали в добавление к ингаляционным кортикостероидам детям с БА. Всего в анализ включили
25 клинических исследований с общим числом участников 5572. У большинства пациентов БА
была плохо контролируемой, все дети принимали ингаляционные кортикостероиды. На основа�
нии доступных данных рандомизированных исследований были сделаны следующие выводы: 

• добавление β2�агонистов длительного действия достоверно не снижает частоту обострений
БА, требующих назначения системных стероидов, однако улучшает функцию легких по сравне�
нию с терапией аналогичной дозой ингаляционных кортикостероидов; 

• при добавлении β2�агонистов длительного действия не отмечено увеличение частоты серь�
езных нежелательных явлений либо отказа от терапии; 

• по сравнению с удвоением дозы ингаляционных кортикостероидов комбинация β2�агонистов
длительного действия и ингаляционных кортикостероидов не приводит к значительному сниже�
нию частоты обострений либо госпитализаций, однако улучшает функцию легких ребенка. 

Официальный сайт: http://www.cochrane.org.

Открытие двух антител, нейтрализующих ВИЧ, может помочь
в создании вакцины против СПИДа

Преимущественной мишенью для воздействия вакцин является вирусный гликопротеин
gp120, который не поддается изменениям при мутации вируса.

Используя инновационный подход, и при поддержке Исследовательского института Скрип�
пса ( Scripps), Международной инициативы по разработке вакцин против СПИДа (International
AIDS Vaccine Initiative) и двух биотехнологических компаний – Theraclone Sciences и Monogram
Biosciences – ученые провели скрининг образцов крови 1800 пациентов с ВИЧ со всего мира.

Исследователи попытались идентифицировать так называемые широко нейтрализирующие
антитела к ВИЧ, которые рассматриваются как основные молекулы в разработке вакцин против
вирусов. На сегодняшний день только четыре молекулы показали широкую нейтрализирующую
активность в отношении большинства разновидностей ВИЧ. Эти молекулы оказывают защит�
ное действие в экспериментах на животных, однако их действие против большинства штаммов
вируса человека ограничено и их разработка в виде вакцины чрезвычайна сложна.

После предварительных тестов для более тщательного изучения был выбран образец крови
пациента из Африки. Из его крови было выделено два антитела, получивших названия PG9 и
PG16. Было обнаружено, что PG9 и PG16 нейтрализовали 127 и 119 штаммов ВИЧ соответс�
твенно из 162 подвергавшихся анализу.

По словам координатора исследовательского проекта Уэйна Коффа (Wayne Koff), главным
открытием исследователей является новая мишень для антител против ВИЧ . Используя данные
о принципиально новом взаимодействии антител с вирусом, ученые могут отыскать новые под�
ходы к разработке вакцин против ВИЧ�инфекции, усилия по созданию которых до последнего
времени были безуспешными. 

www.sciencemag.org.
Подготовила Ольга Татаренко
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объявила о начале самостоятельных по�

ставок продукции в страну и заключении

контрактов с компаниями�посредника�

ми в гривне, а не в евро, как ранее. 

Глобальные проблемы здравоохране�

ния, над решением которых мы сего�

дня работаем, имеют большую меди�

цинскую и социальную значимость.

Препараты, разработанные компанией

«санофи�авентис», ежедневно помога�

ют спасать жизни множеству пациен�

тов во всем мире. 

Так, наши лекарственные средства

применяются в лечении и профилактике

инфаркта миокарда, в терапии онколо�

гической патологии, при лечении сахар�

ного диабета, в неврологии и других об�

ластях медицины. Мы инвестируем

огромные средства в научные исследова�

ния для поиска оптимальных медика�

ментов и способов лечения этих серьез�

ных патологий. Кроме того, «санофи�

авентис» имеет обширный портфель

безрецептурных препаратов. 

Еще одной важной сферой деятель�

ности «санофи�авентис» является пре�

доставление услуг в медицинской сфере.

Показательным примером в этом случае

служит регулярное обучение больных,

проводимое в сотрудничестве с врача�

ми�диабетологами. Так, с 2007 г. мы ор�

ганизовали более 300 школ для украин�

ских пациентов, предоставив информа�

цию о наилучших способах лечения и

правильном образе жизни более 7 тыс.

пациентов. Нами создана принципиаль�

но новая программа для обучения детей,

страдающих сахарным диабетом 1 типа,

и их родителей. 

Большое внимание уделяется вопро�

сам последипломного образования вра�

чей, обеспечения обмена опытом между

специалистами из разных регионов

Украины. «Санофи�авентис» является

постоянным партнером и спонсором

конференций, семинаров и круглых сто�

лов. Кроме того, компания активно

вовлекает украинских специалистов

в научно�исследовательские проекты по

нашим препаратам. 

«Санофи�авентис» намерена разви�

вать каждую из сфер своей деятельности

в тесном сотрудничестве с врачами и па�

циентами, учитывая изменяющиеся реа�

лии рынка и специфику каждой страны,

в которой развернута наша активность.

Становясь ключевым игроком на рын�

ке, мы не только увеличиваем наши ам�

биции, но и осознаем все возрастающую

ответственность перед потребителями.

Поэтому в каждой из ключевых позиций

мы будем активно развиваться уже в бли�

жайшее время, предоставляя новые пре�

параты, услуги и возможности. В настоя�

щее время начата работа над глобальным

проектом по улучшению доступа боль�

ных к современным лекарственным

средствам. Кроме того, по примеру

успешно функционирующих школ для

пациентов с сахарным диабетом мы пла�

нируем начать образовательную про�

грамму в онкологии. Предоставляя всю

необходимую информацию об особен�

ностях возникновения и течения злока�

чественных заболеваний, о современных

методах терапии и эффективных лекар�

ственных препаратах, мы увеличиваем

шансы каждого больного на успешное

излечение. 

Генеральный директор генерического биз�
неса «Зентива» в составе Группы «санофи�
авентис» в Украине Павел Шебеста: 

– Мы верим,

что благодаря

объединению с

«санофи�авен�

тис» компания

«Зентива» смо�

жет добиться

с е р ь е з н ы х

успехов и до�

стигнет новых,

ранее не до�

стижимых высот. 

Компания «Зентива» отличается быс�

трыми темпами развития и обладает

мощным потенциалом для производства

доступных по цене препаратов, что

в условиях мирового экономического

кризиса особенно важно. Ведь доход

множества людей во всем мире умень�

шился, а заболеваемость, к сожалению,

осталась на прежнем уровне. 

Компания «Зентива» планомерно уси�

ливала свое присутствие на рынке

Восточной Европы и достигла в этом

лидирующих позиций. Например, в

2 0 0 4 � 2 0 0 5 г г. м ы в н е д р и л и б о л е е

15 препаратов в Украине, которые сего�

дня стали лидерами в своих терапевти�

ческих сегментах. Наши ключевые про�

дукты принадлежат к сегменту кардио�

логических препаратов: так, компания

является значимым игроком на рынке

статинов. Об этом свидетельствует тот

факт, что 7 из 10 украинских пациентов,

получающих статины, принимают пре�

параты производства нашей компании. 

Еще одной динамично развивающей�

ся группой являются препараты для

применения в урологии; большие пер�

спективы имеют препараты компании

«Зентива», предназначенные для укреп�

ления здоровья женщины. В 2008 г. мы

усилили свои позиции в основных от�

раслях, причем темпы роста компании

оказались более высокими, чем общий

рост рынка. 

Процесс объединения компаний за�

вершился очень удачно для обеих сторон

и станет мощным стимулом для даль�

нейшего развития. 

Два крупных производителя объеди�

няют свои продуктовые портфели, зна�

ния, опыт и производственные мощнос�

ти для достижения наилучшего резуль�

тата. Ведь основные препараты каждого

из них являются востребованными на

фармацевтическом рынке. На базе

компании «Зентива» в г. Праге была со�

здана прогрессивная научно�исследова�

тельская платформа для разработки

европейских генерических препаратов.

Мы уверены в том, что будем продол�

жать успешное развитие как единая

команда, работающая над повышением

доступности качественного лечения для

большего количества пациентов.

Подготовила Катерина Котенко З
У

З
У

О
бъединив усилия,

мы обязуемся принимать 

еще более активное участие

в развитии системы

здравоохранения в Украине,

инвестируя средства в создание

новых рабочих мест и развивая

партнерские отношения ради

общего блага – здоровья

пациентов.
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